

IWO

Bhabinkamtibmas Polsek Pakisjaya Gelar Musyawarah Kepada Para Guru SMP-SATAP Pakisjaya Terkait Aksi Tawuran Pelajar

[KARAWANG - KARAWANG.IWO.OR.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.IWO.OR.ID)

Jan 13, 2025 - 13:23



Polres Karawang_Bhabinkamtibmas Polsek Pakisjaya Polres Karawang Brigadir

Bayu melaksanakan kegiatan penyuluhan dan himbauan kepada para pelajar pada Senin (13/01/2025) bertempat di perpustakaan SMP-SATAP Pakisjaya. Kecamatan Pakisjaya Kabupaten Karawang.

Kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi dan mengingatkan para siswa tentang bahaya serta konsekuensi hukum dari terlibat dalam aksi tawuran.

Dalam arahannya, bhabinkamtibmas Desa Tanjungpakis Brigadir Bayu menekankan pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan sekolah serta menjauhi perbuatan yang melanggar hukum seperti tawuran.

"Tawuran bukan hanya merugikan diri sendiri tetapi juga keluarga, sekolah, dan masyarakat luas. Kami mengajak para pelajar untuk menghindari hal tersebut dan lebih fokus pada kegiatan positif," ujarnya.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengingatkan para pelajar tentang pentingnya menjaga persatuan dan menjalin pertemanan yang baik dengan sesama siswa. Ia menekankan bahwa perbedaan pendapat atau gesekan kecil tidak boleh menjadi alasan untuk melakukan kekerasan.

"Sekolah adalah tempat untuk menuntut ilmu dan membentuk karakter. Jangan sampai tindakan yang tidak bertanggung jawab merusak masa depan kalian. Jika ada masalah, bicarakan baik-baik dengan teman, guru, atau orang tua. Kami di kepolisian juga siap membantu jika ada hal-hal yang perlu didiskusikan," tambah bhabinkamtibmas.

Kegiatan penyuluhan ini mendapat respon positif dari pihak sekolah dan para siswa. Kepala Sekolah menyampaikan apresiasi terhadap inisiatif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas dalam memberikan pencerahan kepada para siswa.

"Kami berharap dengan adanya himbauan seperti ini, siswa-siswi kami dapat lebih sadar dan menghindari hal-hal negatif yang bisa merusak masa depan mereka," ujar kepala sekolah.

Kegiatan himbauan seperti ini akan terus dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas di berbagai sekolah di wilayah hukum Polsek Pakisjaya Polres Karawang, dengan harapan dapat menciptakan lingkungan belajar yang aman, nyaman, dan kondusif bagi para pelajar.

Kapolres Karawang AKBP Edward Zulkarnain, SIK., SH., MH.